

Suspicion d'une toxi infection alimentaire collective à Poligny : résultats d'analyse négatifs

PRÉFET
DU JURA

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
E

D
E

P
R
E
S
S
E

Le 29 novembre 2013, une suspicion de « toxi infection alimentaire collective » a été signalée. Quarante sept élèves du lycée Friant et de l'ENILBIO de Poligny ont présenté divers symptômes dont des douleurs abdominales. Ces élèves avaient pris leurs repas au service commun de restauration du lycée.

Une enquête a été réalisée par l'Agence régionale de santé (ARS) auprès des élèves (malades et non malades) afin d'identifier les aliments susceptibles d'être à l'origine de la contamination.

La Direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations (DDCSPP) a procédé à une inspection complète de la cuisine du Service Commun de Restauration. Cette dernière n'a identifié aucune source de contamination au niveau des process de fabrication des repas, ni d'anomalie au niveau de l'hygiène générale de l'établissement.

Sept prélèvements ont été réalisés sur les plats témoins représentatifs des repas susceptibles d'être à l'origine des symptômes. Les résultats des analyses bactériologiques se sont tous révélés négatifs.